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林俊杰用过的针头被贩卖林俊杰用过的针头被贩卖？？
医院：涉事工作人员已停职

10 月 27 日，歌手林俊杰
在江苏省镇江市第一人民医
院就医信息被泄露。有视频
称，医院医护人员在林俊杰走
后轮流躺床上，其使用过的吊
水针头和注水包疑被医护人
员出售给粉丝。10月28日零
时，医院回应林俊杰吊水针头
被卖一事，事件起因系医院工
作人员追星，拍摄相关视频照
片并发送至朋友圈，被他人转
载利用。经查无医疗废弃物
遗失，涉事的相关工作人员已
停职。 （来源:综合）

@奔跑的寻梦缘：该医院暴露
的问题多多，病人隐私暴露、医护
人员职业操守、医疗废品回收处
理，这一系列操作都让人不寒而
栗，理应谴责！

@只为心灵而作的歌：个别医
护人员把使用过的注射器材出售
这可不仅仅是追星的问题啊，这
可是医疗事故和职业道德问题
啊！

@没戴眼镜听不清呀：不仅卖
医疗垃圾，还透露林俊杰的病房，
毫无操守，甚至还在朋友圈大肆宣
传，这是能用过分形容的了的吗？

@Cherub：个
人追星无尺度尚且
被谴责，何况穿上
了白大褂，代表的是这份职业。

@鳕鱼排：真的有人会买吗？
用过的针头这种东西？

尼啵李：买东西的，得有多脑
残？

@顽强的pumpkin：明星也
是个人，好吗？追星可以，但请不
要盲目的追星，理智一点，做个正
常人，不好吗？收藏针管，什么
鬼？！

@可靠的呀呀687：理智追星。

明星到医院就诊被泄露隐私，这
已经不是第一例了。去掉光环，明星
也是普通人，他们到医院就医，在医
护人员眼里，明星与否都是患者应该
一视同仁。作为医护人员当然有追
星的自由，但追星也要划清边界、要
分场合，职业精神对社会的重要性不
言而喻，不能让职业操守败给追星冲
动。医疗卫生事业涉公共服务，如今
发生这样的事，医院也不是用“追星”
就能推卸责任的。

业主饮酒高空抛酒瓶
被物业罚断电30天

9 月 29 日，河南焦作一男子夜里喝酒，从
13楼扔下酒瓶。物业公司根据业主规约，执行
断电30天的处罚。过了十几天，男子老婆不堪
停电困扰，打110报警请民警向业主求情。物
管称高空抛物整栋楼遭殃，有异议可起诉。民
警表示小区有小区制度。 （来源：梨视频）

@还是旧模样1980：和酒驾一样，危害公
共安全。

@儿科陈医生：完全赞同物业的做法。对
这些高空抛物的行为，就要给予严惩。

@Dorothy妤儿：断电半年都不过分！
@董元元的呆毛：断电真的不合适，影响小

朋友做作业了，拘留吧，家里还能清净几天，家
里有个酗酒的人应该是挺闹腾的。

@萝卜青菜-kkw：还没有意识到错误的
严重性！得亏没有造成伤害，不然是断一个月
电可以解决的吗？

@何仙姑：跟你讲道理的时候，你耍流氓，
跟你耍流氓的时候，你讲道理。

@心疼港妹：停电是混蛋之举，有以暴制暴
之嫌，应该治安拘留加罚款！

@熊晓2014：小区物业公约这种规定是无
效的，这种具有惩罚性的处分，只有公权力才
有主体资格。

@倒车请注意倒车：警察可以行政拘留他
15天，但物业无权制裁业主。

@放任我做好好好好好梦：从法律角度讲，
这是不对的；从情理角度，则大对特对。

@关路北：这事情应该由公安部门解决，不
应该断他家电！

治恶当严，高空坠物现象被称为“悬在城
市上空的痛”，所以物业此举无疑契合了民众
的朴素期待，换来了网上一片叫好。作为物
业，的确有安全保障义务，但恐怕断电处罚的
做法，值得商榷。物业只是服务性质的企业，
断电处罚的合法合规性必须要考虑到。在对
小区的管理上，物业的作用既不能缺位，也不
能越位。执法部门若与物业管理衔接，联动执
法，可能更为合理。

本科生该不该发论文？
人大常委会委员建议取消

24日，全国人大常委会委员蔡昉建议，“纠
正大学发展中一个错误导向，取消对研究生甚
至本科生发表论文的规定”。他表示，学生还
是要以真正学习基础课程，打扎理论和实验的
功底为主，特别是学生基本知识还没学完的时
候。此外，全国人大代表谢资清也表示，“除非
是很有天份的同学，数学类本科生期间或者是
研究生期间发表论文是有相当大的困难
的”。 （来源：新京报）

@LG5：是发论文，不是写论文哦。写论文
的能力还是要有的。

@晴岚洗剑：水平所限，可能发表不了，但
是写是一定要写的。

@T小瑞呐：哈哈哈哈，我觉得可以取消，
一万字的论文没啥意思。

@求真先生说：本科论文自己的观点很
少，很多都是东拼西凑，几乎没有研究价值。

@歆洪：据我本科做这些的经历，觉得本
科的话，务实基础才是最重要的，另外在理论
功底的基础上，真正让实习落到实处也是重要
的。做其他的只是一种经历，但我觉得并不会
有多大的贡献价值。

@娜欣依旧_漪萱：赞同赞同！！！大多数
大学生没有具备独立写论文的能力(又不能参
考过多网上的，自己知识又不够，就很要命）。

@季临七：赞同啊，很多本科生连论文格
式都不怎么清楚，比如我……

@是四环ya：哈哈哈，虽然还没写，但是同
意取消。

关于取消本科生发表论文制度，应该说已
经不是第一次出现这个声音了。就主观而言，
用本科毕业论文来检验大学教育的综合成果，
设立本科毕业论文的初衷是好的。但是，本科
生也确实还不具有撰写论文的能力。毕竟本
科生阶段还是重在学习和吸取前人的研究成
果，学习的都是基础课程。把论文当作是毕业
的条件，导致本科论文流于形式，造假渗水严
重。

考研复习没座位？
付费自习室28元/天

近日，长沙出现付费自习室，吸引不少市
民。近200平方米的自习室被划分为独立自习
的享学区、沉浸区、拾光区和可小声讨论的研学
区，工作日最低收费为28元一天。自习室营业
时间为早上八点到晚上十点，周末需要提前预
约。负责人彭女士说，灵感来自韩剧《请回答
1988》。 （来源：梨视频）

@怨念de熊猫：以前，在宿舍和家里，一篇
1000多字的报告我能磨5-6个小时……去图
书馆，2个多小时绝对搞定，包括查资料翻书的
时间。可能我自制力差，但是氛围真的很重要。

@阿奇不想再炸号：为啥不去学校图书馆？
@我算这片姜：拥有大学图书馆真的好幸福！
@Vkk往前走别回头：希望国家这方面基

础服务跟上，部分省市图书馆开得又晚关得又
早，座位还少。

@大不列颠_bengkaka：挺好的，比网吧
好，而且肯定会有人去的。

@刘有点小钱：花了钱就认真学了，感觉时
间很贵。

@许乃夫老师：很棒，和共享办公一样，付
费才会珍惜，免费的最贵。

@叫我格格呀：这还是看自制力啊，不然别
说28元，280元都不行啊。

@今天的晚安呢：学了一天，发现还是在家
躺着舒服。

@小仙女呦不下凡：难道就我一个早就想
开吗？

@钙奶饼干子：我们这高中门口开一个，不
到一年开始贴吉房出租了……

安静、干扰小的学习环境，能更容易让消费
者获得集中的注意力，这使得付费自习室兴起
了。但是，它是否会是下一个风口，还需要观
望。不过这倒是个提醒：从完善社会服务的角
度看，满足求学者的自习需求，也需要加大公共
资源的开放力度。近些年，高校向社会也采取
了一些开放，但开放效果不甚理想。那么资源
该如何开发更能有效地服务社会，值得探讨。


